

Modesta Damut

by UNITRI Press

Submission date: 03-Apr-2023 01:29PM (UTC+0700)

Submission ID: 1998252826

File name: Modesta_Damut_2.docx (89.67K)

Word count: 772

Character count: 5236

7
**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGGUNAAN SISTEM
INFORMASI AKUNTANSI BERBASIS KOMPUTER PADA PELAKU UKM WARUNG
MAKAN KELURAHAN TLOGOMAS**

**KOTA MALANG
SKRIPSI**



**Oleh:
MODESTA DAMUT
NIM:2019120040**

4
**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2023**

Ringkasan

4 Usaha kecil dan menengah (UKM) yaitu bagian penting dari perekonomian nasional Indonesia, termasuk usaha kecil di kelurahan Tlogomas. UKM memiliki peran penting dalam pertumbuhan ekonomi daerah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi penggunaan sistem informasi komputer pada Usaha Kecil Menengah di Desa Tlogomas. Populasi dalam penelitian ini yaitu pelaku UKM tlogomas. Sampel penelitian ini terdiri dari 30 UKM.. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda. Hasil yang ditemukan bahwa variabel X1 (jenjang pendidikan) dan variabel X2 (latar belakang pendidikan) tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel Y (penggunaan sistem informasi akuntansi usaha kecil). Selain itu, variabel X3 (skala usaha) dan X4 (pengetahuan akuntansi) berpengaruh signifikan terhadap variabel Y (penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer di UKM kelurahan Tlogomas Kota Malang).

6 **Kata kunci:** Jenjang Pendidikan, Latar Belakang Pendidikan, Skala Usaha, dan Pengetahuan Akuntansi.

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

11
Berbagai persoalan yang selalu melekat pada usaha kecil menengah di Indonesia. Pemilik usaha kecil dan menengah sering menghadapi masalah seperti kurangnya uang operasional, kesulitan mendapatkan bahan baku, teknologi yang terbatas, dan kurangnya sumber daya manusia. Pada dasarnya, UKM memiliki banyak pilihan bagus untuk mendapatkan kredit, sebagai uang tambahan, dengan informasi dan pemasaran yang solid. UU No. 20 Tahun 2008 yang difokuskan pada UKM sebagai upaya untuk membantu pertumbuhannya yang dibuat oleh pemerintah. Sampai saat ini, pemerintah dan perbankan bersama-sama menawarkan sejumlah inisiatif pendanaan untuk UKM. Penyaluran KUR (kredit untuk rakyat) yang kurang memadai disebabkan karena UKM masih hati-hati dalam salurkan kredit. (Kementerian Koperasi dan UKM, 2013).

Maka dari itu, usaha mikro dan kecil merupakan salah satu kegiatan ekonomi yang sebagian besar dilakukan oleh sebagian besar penduduk Indonesia. Dengan kehadiran UKM, baik perusahaan kecil yang berdiri sendiri maupun bisnis yang dijalankan oleh sekelompok individu dapat meningkatkan perekonomian negara karena mereka dapat berkontribusi secara signifikan pada (PDB) dan mengurangi jumlah kebencian. Untuk membuka prospek komersial. Beberapa UKM dapat ditemukan di Malang, lebih khusus lagi, Desa Tlogomas berisi beragam UKM di bidang industri makanan. Ada berbagai makanan yang disediakan oleh pemilik UKM di Desa Tlogomas yang banyak diminati oleh penduduk setempat.

Sistem informasi akuntansi pada UKM dipengaruhi oleh faktor-faktor tertentu. Latar belakang pendidikan, selalu latar belakang pendidikan Sistem informasi akuntansi dapat dipengaruhi oleh ukuran bisnis dan keahlian akuntansi bagi pelaku UKM. Rendahnya tingkat pendidikan para pelaku UKM akan berdampak pada pemahaman dan pengambilan keputusan. Tingkat pemahaman pelaku UKM meningkat seiring dengan tingkat pendidikan. Data akuntansi menjadi semakin penting karena kemampuan dalam mengelola operasi perusahaan ditentukan oleh berapa banyak personel yang dibantu (Nicholas dan Holmes 1987) Seorang manajer atau pemilik perusahaan harus memiliki pengetahuan akuntansi untuk menjalankan operasi bisnis. yang merupakan komponen dari SIM (Sistem Informasi Manajemen), memberikan pengguna akses ke data keuangan dan informasi lain yang dikumpulkan selama operasi akuntansi normal sesuai kebutuhan. Meskipun demikian, UKM di Desa Tlogomas tetap menggunakan pendekatan manual, seperti data keuangan tulisan tangan, dan tidak membedakan antara dana pribadi dan dana usaha.

Untuk mengumpulkan, menganalisis, dan menyimpan data keuangan untuk digunakan sebagai masukan dalam pengambilan keputusan dan pengendalian bisnis, sistem informasi

akuntansi terdiri dari berbagai subsistem yang saling terkait. Tujuan sistem informasi akuntansi termasuk mendukung operasi sehari-hari, mengendalikan pengambilan keputusan, dan menghilangkan ketidakpastian.

. Dalam penelitian ini, variabel independen dan dependen digunakan dalam penelitian sistem informasi variabel..

2. Rumusan Masalah

1. Apakah jenjang pendidikan berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
2. Apakah latar belakang pendidikan berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
3. Apakah skala usaha pendidikan berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
4. Apakah pengetahuan akuntansi berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.

3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui Apakah jenjang pendidikan berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
2. Untuk mengetahui Apakah latar belakang pendidikan berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
3. Untuk mengetahui Apakah skala usaha berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas.
4. Untuk mengetahui Apakah pengetahuan akuntansi berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi oleh pelaku UKM Kelurahan Tlogomas .

4. Manfaat Penelitian

a. Manfaat penelitian teoritis

Studi ini diantisipasi untuk memberikan kontribusi pengetahuan atau pemahaman untuk bidang ekonomi, khususnya di bidang manajemen keuangan. Ini juga dapat menjelaskan variabel yang mempengaruhi sistem informasi akuntansi dan berfungsi sebagai alat untuk memajukan pengetahuan teoritis yang tercakup dalam kuliah.

b. Manfaat penelitian akademis

Diharapkan memberi manfaat secara akademis, menambah wawasan dan pengetahuan yang secara akademis.

c. Manfaat penelitian Praktis

Dapat berguna bagi pelaku UKM Kelurahan Tlogomas

Modesta Damut

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

18%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.upstegal.ac.id Internet Source	8%
2	text-id.123dok.com Internet Source	3%
3	Submitted to Universitas Jenderal Soedirman Student Paper	3%
4	Asadi Asadi, Ahmad Mukoffi, Risky Aprilia Dwi Susanti. "Pengelolaan modal kerja guna menjaga likuiditas dan profitabilitas", Jurnal Paradigma Ekonomika, 2021 Publication	2%
5	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	2%
6	Submitted to Ajou University Graduate School Student Paper	2%
7	repository.wima.ac.id Internet Source	2%
8	Sudirja Sudirja, Devinka Mayangsari. "Sistem Informasi Akuntansi sebagai Solusi dalam	1%

Pengelolaan Data Keuangan Perusahaan", JAIS - Journal of Accounting Information System, 2022

Publication

9	blog.iain-tulungagung.ac.id	1 %
---	--	-----

Internet Source

10	eprints.iain-surakarta.ac.id	1 %
----	--	-----

Internet Source

11	repository.uin-suska.ac.id	1 %
----	--	-----

Internet Source

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Modesta Damut

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
